どんどん! 写真

平根小学校 2学年 学級通信

Oバルーンリリースドローン撮影O

9月20日(水)にバルーンリリースと、平根小150周年を記念した人文字のドローン撮影を行いました。平根小のマークと150周年の人文字では、保護者の方や地域の方と一緒に形を作って撮影しました。また、バルーンリリースでは、ひとり一人の夢を書いた紙をつけたバルーンを一斉に空に飛ばしました。



○分からないものが分かってとってもスッキリ!○

算数「かけ算」の学習が始まりました。○の□つ分(3の4つ分は、3+3+3+3で3 ★4になること。)の考え方に少しずつ慣れてきました。しかし、それが文章題となると一気にハードルが上がるようで苦戦する児童も多く、5 ★4か4 ★5 か悩む場面がありました。絵を描いたり文章でわけを書いたり、ブロックで操作したりするなど様々な方法で子どもたちは分かろうとしてきました。その中でたくさんの子どもたちがいろいろな工夫をこらした説明をしました。その後、授業の感想を自主的にノートに書いてくれた子が多かったので紹介します。

「ちょっと難しいけど、ちょっと分かってきた。」「とっても簡単だったけど、みんなのおかげでとってもスッキリした。」「まだちょっと分からないけど、みんなのわけを聞いてみたい。」「A さん、B さんが話してくれたから、分かった。」「めちゃ難しいことがあったけど、C さんのせつめいでスッキリした。」「分からないものが分かってとってもスッキリ!」

教師の一方通行の授業だけではなく、皆で掴み、創る授業を日々重ねている子どもたちです。

○プレイタイムで10分間はみんなで遊ぶ?!○

体を動かす時間としてプレイタイムが40分間設定されています。鬼ごっこ、サッカーなどお楽しみ係中心に全員で遊んでいます。実は、1学期にもお楽しみ係があり、いろんな遊びを計画してくれていました。しかし、人が集まらず困ってしまったという反省を生かして、係からの提案により、2学期はもっと皆が仲良くなるためにプレイタイムの最初の10分間は全員で遊ぶことになりました。

35人で遊べばいろいろなトラブルもでてきます。心と体の良い勉強になればと思います。